



Baden-Württemberg.de

📅 16.06.2012

WIRTSCHAFT

# Eröffnung der Leistungsschau Emmendingen

„Die grün-rote Landesregierung will den Industrie- und Wirtschaftsstandort Baden-Württemberg in der Fläche noch weiter stärken. Im vergangenen Jahr haben wir deswegen die ökologische Modernisierung im ganzen Land, nicht nur in den Metropolen, deutlich vorangebracht. Wichtige Bausteine unserer Politik sind Förderprogramme gerade für kleine und mittlere Unternehmen für mehr Energieeffizienz und eine konsequente Energiewende“, sagte der Minister für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz, Alexander Bonde, anlässlich der Eröffnung der Leistungsschau in Emmendingen. In der ökologischen Modernisierung des Landes liegen aus Bondes Sicht viele neue Wachstums- und Entwicklungsmöglichkeiten und damit große Chancen für die regionale Wirtschaft.

## Ökologische Modernisierung nützt allen

„Klimaschutz und die konsequente Umsetzung der Energiewende sind Herausforderung und Chance zugleich. In Zeiten endlicher und immer teurer werdender Ressourcen brauchen wir Produkte mit deutlich weniger Material- und Energieverbrauch“, so Minister Bonde. „Fortschrittliche Unternehmen beweisen, dass mit grünen Produktlinien schwarze Zahlen geschrieben werden. Dieser Fortschritt stärkt Baden-Württemberg als Technologie- und Innovationsstandort“, sagte Bonde. Diese Entwicklung unterstütze die Landesregierung mit einer zukunftsorientierten Bildungs-, Forschungs- und Technologiepolitik. „Regionale Unternehmen und Dienstleister halten die Wertschöpfung in der Fläche“, so Bonde abschließend.

## Quelle:

Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg

## Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/eroeffnung-der-leistungsschau-emmendingen>